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Conseil d’Administra0on  
Du lundi 11 janvier 2021 

Visioconférence  

Présents : Sylvie Bernard, Valérie Brelurus, BrigiAe Briffaud, Didier Briffaud, Bernard Cuaz, Michel 
Froidevaux, Caroline Gorse-Combalat, Marie-Flore Lehmann, Aude Lhérault, Marc Milou0novitch, Eva 
Poupelin, Alain Tavé  

Excusés : Isabelle Dumont, Johan Goncalves-Procek 

Absents : Olivier Bassine, Lucas Burgain, Régine Ce0n, Alain de Beaulaincourt, Marie-Hélène Génin, 
Elisabeth Guyard, Alexandre Grevet, Abou N’Diaye 

--- 

1. Approba5on du PV du 14 décembre 2020 
Le PV est adopté à l’unanimité. 

2. Newsle?er 2020 
Marie-Flore est en charge de la mise en page et d’une partie de sa rédaction avec Aude. Caroline a 
commencé à rédiger le mot du Président. 
Marie-Flore a élaboré le projet de sommaire + les textes. Ce projet sera présenté à Caroline et à 
Aude, pour avis. 
Elle se rapprochera de Didier pour les photos mises en ligne sur notre site afin de récupérer le 
fichier source. 
Marc salue le fonds documentaire mis à disposi0on sur le site par Didier, fonds documentaire 
actualisé tous les 2 mois. Quelques sujets pourraient être cités dans la newsleAer, via un lien. 
La newsleAer 2020 sera publiée en pdf sur notre site fin janvier 2021. 

 En raison du départ du CA vers 19 h 30 de Valérie et de Marc pour le conseil municipal, le point N° 5  
 est abordé dès à présent au lieu de suivre l’ordre chronologique. 

3. Point N° 5 – Echanges entre nos deux villes 

Marc rappelle que la mairie souhaite resserrer les liens avec nos villes jumelles. Il a écrit 
conjointement à AnneAe (Présidente du jumelage Winchester) et à Caroline (Présidente de notre 
jumelage) pour organiser une visioconférence dans un format de 30 à 45 minutes, avec nos officiels 
américains, Arnaud Péricard, Maire de Saint-Germain-en-Laye, et nos officiels. Il reste à préciser si 
ceAe visioconférence est proposée uniquement en anglais ou sur un plan ins0tu0onnel un peu plus 
long « français et anglais » comme pour Aschaffenburg (en français et en allemand). Nous 
aAendons un premier retour d’AnneAe sur ceAe proposi0on en février prochain. 

Le projet de la sec0on américaine du Lycée interna0onal, un programme d’échange pour les 3ème 
et seconde proposé par Adrienne Covington, directrice de la sec0on américaine du Lycée 
interna0onal à l’école de Winchester n’a pas été retenu car Winchester préfère organiser un voyage 
d’immersion à ses élèves de première et terminal. Le projet est donc en standby. Adrienne nous 
remercie pour notre sou0en et enthousiasme.  
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Dans l’intervalle, Caroline a proposé à Adrienne d’u0liser la plateforme FAAX fa-ax.org permeAant 
de meAre en rela0on les collèges, les lycées et les professeurs de chaque pays pour les aider à 
comprendre leurs différences en vue de faciliter les échanges entre les jeunes français et 
américains. 

Aude souligne que ceAe plateforme serait un moyen permeAant de semer des pe0tes graines.  

Marc rappelle l’échange scolaire via l’écriture conduit en 2019 par Joyce Anderson. 
Joyce Anderson avait contacté BrigiAe pour l’informer que Karen Fagan, professeur de français, a 
accepté un échange de leAres avec 0mbres. Excellent contact et ac0on réussie. 

              Il se propose de prendre contact avec Adrienne sur le sujet.  

4. Programme(s) à venir 

• Le 20ème anniversaire du « 11 septembre 2001 ». En mars 2001, des sapeurs-pompiers du 
SDIS78 ont porté secours à leurs frères d’armes à New York.  Leur engagement a conduit à 
la créa0on de l'associa0on française «  FDNY-SP78 »  qui a soutenu des projets locaux de 
collecte de fonds pour l’associa0on New-Yorkaise "Friend of Fighters ». Le président de 
l’associa0on a fait des photos sur le sujet. 

>>> à traiter en 2 temps autour du jour J : pistes à explorer 

a. entre les français et les américains, sur le terrorisme 

b. répondre aux ques0ons et aux interroga0ons 

c. les  photos d’Annie Leibovitz, célèbre photographe américaine sous forme d’une 
visioconférence, expo, etc… 

ou 

d. sur les pompiers des 2 pays : leur vie, leur mé0er, leur recrutement, le niveau de sécurité… 

>>> Didier va se rapprocher des pompiers de Saint-Germain-en-Laye sur le sujet.  

A noter cet événement dans notre Agenda 2021. 

• Caroline, avec le sou0en d’Eva, propose une conférence entre notre jumelage et Sciences 
Po, sur les premiers jours de Joe Biden à la Maison Blanche. Comment cela est vécu aux 
USA ? 

Michel souligne les événements actuels « l’assaut du Capitole » liés à l’élec0on de Joe 
Biden, aAen0on à la suite des événements jusqu’au 20/01/2021 et après. 

 Au vu du contexte actuel post-électoral aux USA, Caroline propose d’aAendre début mars 2021. Elle  
 suggère de prendre contact avec Leo Michel, Non-Resident senior fellow, Brent Scowcrox Center on 
 Interna0onal Security au Atlan0c Council of the United States. Caroline enverra prochainement au  
 CA la biographie de Leo Michel. Eva adhère à ceAe proposi0on. Elle demandera à Samuel Faure  
 d’être le modérateur. 

 >>> Quelques pistes sont évoquées, par exemple : analyse des enjeux liés à la poli0que de   
 défense américaine ou poli0ques étrangères, alliance transatlan0que, … 

M A S  -  3  R U E  D E  L A  R É P U B L I Q U E  -  7 8 1 0 0  S A I N T- G E R M A I N - E N - L AY E  
S I R E T  :  5 0 1  2 4 2  6 3 0  0 0 0 1 7  -  W W W. J U M E L A G E . O R G

http://fa-ax.org




A S S O C I AT I O N  D E S  A M I S  D U  J U M E L A G E

S A I N T- G E R M A I N - E N - L A Y E / W I N C H E S T E R  ( M A )


En ce qui concerne Franck DeCloquement du cercle K2, spécialiste en Intelligence économique, il 
est souhaitable de prendre de la hauteur et faire un point dans un ou deux mois. Michel rappelle le 
thème proposé non retenu lors du précédent CA sur « Les conséquences économiques du COVID-19 
et ses enjeux géopoli0ques ». 

5. Appel à co5sa5on 2021 
Didier informe qu’en décembre 2020 sur le site, il a installé un bouton clignotant sur ce point 
par0culier. 
L’appel à co0sa0on 2021 sera accompagné de la NewsleAer 2020/2021. 
Point sur les adhésions : 5 ou 6 retours 
Sylvie se rapprochera de Didier pour faire un point sur Asso connect. 

6. Prépara5on AG 2021 
Caroline a réservé une salle auprès du MAS pour le lundi 19 avril 2021. Or, c’est la première semaine 
des vacances scolaires de Pâques. Elle propose de modifier la date de la prochaine AG 2021. Le CA 
choisit comme date le : Mardi 13 AVRIL 2021 de 18 h 30 à 21 h 00 

7. Point sur les programmes à venir  

- Date commémora0ve du 11 septembre 2001 (20e anniversaire) 

- Leo Michel, visioconférence et Sciences-Po 

- Voyage 2021 : Michel pense qu’il faudra repenser le voyage 2021 en Provence. 

>>> revoir la des0na0on et le programme du voyage 2021 avec nos amis américains. Le CA 
rappelle l’intérêt de nos amis américains d’être hébergés dans les familles, plus rassurant dans 
le cadre du contexte actuel, avec la moi0é du temps passé à Saint-Germain-en-Laye et l’autre 
moi0é du temps dans une région proche : région du Morvan. 

A ce propos, Sylvie informe que John a contacté Marc pour les photos du voyage de SAUMUR. 
Quant à Didier, il fait part que les photos sont sur le site. Suite à un échange avec John, il lui a 
envoyé une capture d’écran (hôpital d’Angers) 

- Pour le 4 juillet 2021 Indépendence Day. Caroline a entendu et a été séduite par un pe0t groupe 
composé d’un saxophoniste, pianiste et d’une chanteuse dotée d’une belle voix (musique 
moderne, jazzy, disco…). Elle propose une anima0on musicale similaire et un déjeuner, étant 
donné que l’Indépendence Day 2021 a lieu un Dimanche.  

       Michel Froidevaux propose d’accueillir, de nouveau, l’événement dans son jardin pour le   
      célébrer entre amis afin de réduire les coûts et avoir plus de convivialité. 

Le prochain CA aura lieu en visioconférence le Jeudi 11 février 2021 à 19 heures. 

            Caroline Gorse-Combalat     Marie-Flore LEHMANN 
                          Présidente      Secrétaire adjointe 
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